

# フリーエース美容学校 全国大会への決意

～東海地区大会の結果報告と全国大会に向けて～

## 要約すると

- 東海地区大会に17名が出場し、9名が入賞。うち3名が全国大会へ
- 県内で出場した学校（全7校出場）では、最多の入賞者数

7月10日（水）にスカイホール豊田（豊田市）にて開催された「第16回全国理容美容学生技術大会東海地区大会」に出場し、優勝など優れた成績を収めた学生9名が、北村市長を表敬訪問しました。

この大会は、日本理容美容教育センターが主催しており、全国の約210校、2,500名の学生が、11地区で開催される地区大会に出場し、上位入賞者が全国大会に出場できます。

今年の東海地区大会は、フリーエース美容学校から17名の学生が出場し、「アップスタイル部門」で優勝と準優勝、「ワインディング部門」で準優勝するなど、県内最多となる9名が入賞し、3名が全国大会への切符を手に入れました。

惜しくも全国大会出場を逃した入賞者からは、「全国大会出場や、全国優勝が夢だったので悔しい。」「仲間が優勝できるよう、全力でサポートしていきたい。」と想いを述べ、全国を決めた3名からは「家族や仲間を支えられてここまでこれた。皆の分まで頑張り、全国優勝したい。」と意気込みを語りました。

市長からは、「これまでの練習の成果を発揮するとともに、大会を楽しみ、全国優勝目指して頑張ってください。また、自身の考えや想いを人に語れる存在になってください。」と激励の言葉がありました。

全国大会は10月31日に大阪で行われます。学生たちの熱い戦いに期待しましょう。

